



75 JAHRE CDU OBERKOCHEN

Grußwort von Georg Brunnhuber
Bundestagsabgeordneter a.D., Ehrenmitglied, Ehren-Kreisvorsitzender der CDU Ostalb,
Ehrenbürger der Stadt Oberkochen

Nach der Katastrophe des 2. Weltkriegs gründeten katholische und evangelische Christen die Christlich Demokratische Union. Eine Volkspartei der Mitte, die in Kommunen, Bundesländern, der Bundesrepublik Deutschland und in Europa seit 75 Jahren erfolgreich Verantwortung getragen hat! In einer so langen Zeit gab es Höhen und Tiefen.

Derzeit erlebt die CDU nach der verheerenden Wahlniederlage am 26. September 2021 ein Tief, wie man es sich hätte nie vorstellen können. Zwar ist es in der Demokratie normal, dass Regierungen und Opposition wechseln. Der tiefe Absturz der CDU fordert aber einen kompletten Neuanfang von Personal und Programm.

In solch schweren Zeiten ist es ganz gut sich an den Mut der Altvorderen zu erinnern. Obwohl 1945/46 niemand wusste, wie sich Deutschland entwickeln wird, begann Konrad Adenauer, der spätere 1. Bundeskanzler, mit wenigen Gleichgesinnten eine neue Partei zu gründen. Die Zielsetzung war klar: Freiheit statt Sozialismus, soziale Marktwirtschaft statt Planwirtschaft und Mitgliedschaft in der westlichen Staatengemeinschaft! Der Erfolg Deutschlands hat diese Wegweisung bestätigt!

In Oberkochen war Josef Schmid der Gründungsvorsitzende. Ihm folgten Dr. Hans Schmid und Julius Metzger. Mit Rudolf Eber erlebte die CDU einen enormen Aufschwung. 1983 übernahm Bruno Balle den Stadtverband. In dieser Zeit wuchs die CDU auf über 220 Mitglieder an und war damit der stärkste Stadtverband im Wahlkreis Aalen-Heidenheim!

Diese Basis war die Grundlage für meinen Erfolg bei der Nominierung zum Direktkandidaten bei der Bundestagswahl 1990. Mit dieser großen Unterstützung konnte ich fünfmal das Direktmandat im Wahlkreis erringen. In Oberkochen tragen bis heute die CDU-Stadträte unter Führung von Rainer Kaufmann zur positiven Entwicklung der Stadt bei!



Seite 2

75 JAHRE CDU OBERKOCHEN

Ein Grußwort von Georg Brunnhuber
Bundestagsabgeordneter a.D., Ehrenmitglied, Ehren-Kreisvorsitzender der CDU Ostalb,
Ehrenbürger der Stadt Oberkochen

Der größte Erfolg gelang durch die Verzahnung mit der Landespolitik und Ministerpräsident Erwin Teufel: Die SMT der Fa. Carl Zeiss konnte durch eine schnelle Ausweisung des Baugebietes in Oberkochen gehalten werden. Für die Einnahmen der Stadt ein gewaltiger Schritt!

Auch wenn es derzeit schwerfällt, lasst uns das 75-jährige Jubiläum unserer Oberkochener CDU feiern! Nach jedem Wolkenbruch scheint auch wieder die Sonne. Mit dem derzeitigen Vorsitzenden Martin Balle und dem Vorstand wird der Stadtverband dazu beitragen, dass es wieder aufwärts geht!

Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum!

Ihr und Euer Georg Brunnhuber

Georg Brunnhuber

P.S.: Kommenden Sonntag 07. November 2021 ab 10.30 Uhr feiern wir im Bürgersaal, Rathaus Oberkochen dieses für den CDU-Stadtverband Oberkochen besondere Ereignis. Darauf freue ich mich. Ebenso auf die Begegnung und Gespräche mit Ihnen.